
 

  

 

 

 

 

 

 
 

Requerimento n.º 

 

Informações sobre a aquisição e utilização de equipamentos de 

tecnologia para atividades da Guarda Civil Municipal. 

 

 

CONSIDERANDO que este parlamentar fora comunicado de que a 

Administração Pública Municipal teria adquirido equipamentos de tecnologia (tablet) 

para a utilização nas atividades dos agentes da Guarda Civil Municipal; 

 

 CONSIDERANDO que segundo informado, tais equipamentos teriam 

sido configurados com sistema operacional informatizado para acesso ao COI (Centro 

de Operações de Inteligência) para consultas dos agentes de segurança, sem a 

necessidade de acionar a central da Guarda Civil; 

 

CONSIDERANDO que se tais equipamentos estiverem em 

funcionamento, facilitará sobremaneira a atividades dos agentes de segurança, dando-

lhes maior agilidade e eficiência em suas ações; 

 

CONSIDERANDO que a informação a nós transmitida dá conta de que 

após a aquisição e configuração de tais equipamentos, estes, até o momento não teriam 

sido disponibilizados aos agentes de segurança da GCM e que sua localização seria 

incerta e desconhecida; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

CONSIDERANDO que estamos tratando de ativos da Administração 

Pública Municipal, adquiridos portanto com recursos públicos e que estes devem ser 

colocados a disposição dos serviços prestados à população; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

 

1) A Administração Pública Municipal realizou a aquisição de tablets 

para a utilização por agentes de segurança da Guarda Civil Municipal ? Se sim, qual a 

quantidade de equipamentos desta natureza foram adquiridos e onde encontram-se 

guardados ? 

 

2)  Caso a resposta à primeira pergunta seja positiva, qual a utilização 

que se dará a tais equipamentos ? O que justifica tais equipamentos não estarem à 

disposição dos agentes de segurança ? Há previsão de quando estarão disponíveis ? 

 

 

 

 

 

S/S., 21 de novembro de 2019 

 

 

Rodrigo Maganhato "Manga" 

Vereador 


